



## DÉCLARATION - COVID-19

Le Gorée Institute est une organisation panafricaine de la société civile qui a pour mission de contribuer à la mise en place de sociétés paisibles, justes et autosuffisantes en Afrique. La sécurité humaine étant l'un de nos principaux défis, notre priorité en cette période de crise sanitaire reste la santé des membres de notre staff qui travaillent désormais à distance depuis leurs domiciles respectifs et celle de nos partenaires et collaborateurs.

Nous pensons que pour faire face à cette crise sanitaire mondiale, conformément aux recommandations des autorités sanitaires et étatiques, le mieux est que nous restions tous chez nous, nous éloigner momentanément pour pouvoir nous rapprocher de nouveau et resserrer les liens qui nous unissent. C'est ainsi que nous avons pris la mesure de suspendre toutes activités de nature à rassembler des personnes et susceptibles de favoriser la prolifération de ce virus mortel.

La pandémie COVID-19 touche l'ensemble de la population mondiale et principalement les plus vulnérables et les plus pauvres, tant d'un point de vue sanitaire que socioéconomique. Le Gorée Institute accorde une priorité absolue à la transparence dans tout type de gouvernance et recommande aux décideurs politiques de procéder à une gestion transparente des fonds d'urgence et de solidarité contre les effets du coronavirus afin de permettre aux populations d'adopter les mesures de prévention idoines sans être exposées au virus. Deux principales valeurs nous semblent ainsi importantes pour procéder à une gestion saine : la transparence et la redevabilité.

Le Gorée Institute renouvelle son engagement pour la promotion de la bonne gouvernance, exhorte les Etats de la CEDEAO à prendre en compte la transparence comme principe dans cette crise, et incite tous les acteurs à y veiller scrupuleusement.